

Carte des soins
PURE SPA

Skinceuticals & Charme d'orient

HIVER 2025-2026



soin visages

SKINCEUTICALS

SOIN SKIN EXPERT

1H00 - 165€

Véritable soin profond qui lisse les rides, raffermi intensément et ravive l'éclat de la peau. Ce soin combine l'efficacité des formules anti-âge aux gestuelles dynamiques.

Prise en charge globale visage, cou, décolleté, cuir chevelu & mains.

La peau est défroissée, les rides profondes sont atténuées, la peau est plus dense et plus ferme. Idéal pour toutes les peaux matures.

A true deep treatment that smoothes wrinkles, intensely firms and revives the skin's radiance. This treatment combines the effectiveness of anti-aging formulas with kobido gestures. Comprehensive treatment for face, neck, décolleté, scalp & hands. The skin is smoothed, deep wrinkles are reduced, the skin is denser and firmer. Ideal for all matures skin types.

SOIN SKIN C SUPREME

1H30 - 195€

Véritable soin sur-mesure qui associe haute efficacité anti-âge et soin relaxant. Coup d'éclat, traitement des rides, des taches, du relâchement cutané, ce soin apporte l'exfoliation et l'hydratation nécessaire pour rééquilibrer la peau. A faire tout au long de l'année, à chaque changement de saison ou quand la peau semble être à bout de souffle. Idéal pour tous les types de peaux.

A truly tailor-made treatment that combines high anti-aging effectiveness and relaxing treatment. Radiance boost, treatment of wrinkles, spots, sagging skin, this treatment provides the exfoliation and hydration necessary to rebalance the skin. To do throughout the year, at each change of season or when the skin seems to be out of breath. Ideal for all skin types.



Les massages

LE SUR MESURE - PERSONNALIZED MASSAGE

Modelage relaxant et enveloppant complètement adapté à vos besoins grâce à l'écoute et au savoir-faire de nos praticien/nés.

Relaxing massage completely adapted to your needs thanks to the listening and the knowledge of our practitioners.

25MN - 80€/ 50MN - 140€/1H20 -185€

LE PROFOND - DEEP TISSUE

Ce modelage favorise la détente et la régénération musculaire. Il soulage les tensions, stimule l'élimination des toxines et procure une sensation profonde de relaxation. Idéal pour une récupération optimale après l'effort.

This massage promotes muscle relaxation and regeneration. It relieves tension, supports the elimination of toxins, and provides a profound sense of relaxation. Perfect for post-exercise recovery.

50MN - 140€/1H20 -185€

LE DRAINANT - LYMPHATIC DRAINAGE

Ce modelage stimule la circulation sanguine et lymphatique, favorisant l'élimination des toxines et la réduction des sensations de gonflement.

Il procure une sensation de légèreté et de bien-être, tout en améliorant le confort et la vitalité de votre corps.

This massage stimulates blood and lymphatic circulation, promoting the elimination of toxins and reducing feelings of swelling.

It provides a light and revitalizing sensation, enhancing your body's comfort and overall vitality.

50MN - 140€/1H20 -185€



Les massages

SPÉCIFIQUES

LE KOBIDO

50MN - 140€

Le Kobido est un massage facial japonais ancestral qui combine des techniques douces, rythmées et profondes pour stimuler la circulation sanguine et lymphatique, tonifier les muscles du visage et raviver l'éclat naturel de la peau.

Kobido is an ancient Japanese facial massage combining gentle, rhythmic, and deep techniques to stimulate blood and lymphatic circulation, tone facial muscles, and revitalize the skin's natural radiance.

LE FEMME ENCEINTE - MOTHER TO BE

50MN - 140€

Ce modelage est conçu pour choyer les futures mamans. Réalisé à l'huile d'amande douce, à partir du 4ème mois de grossesse.

This treatment is designed to pamper the mother to be (starting from the 4th month of pregnancy) with a full-body massage using almond oil.

LE CHI NEI TSANG

50MN - 140€

Massage abdominal ancestral d'inspiration taoïste qui agit sur les tensions physiques et émotionnelles.

Il stimule la digestion, favorise l'élimination des toxines, libère les blocages énergétiques et procure une sensation bien-être intérieur.

An ancient Taoist-inspired abdominal massage that works on physical and emotional tension. It stimulates digestion, promotes toxin elimination, releases energy blockages, and provides a deep sense of inner well-being.

L'ETIREMENT - STRETCHING

50MN - 140€

Cette séance combine des techniques d'étirement doux et ciblé pour assouplir les muscles, améliorer la mobilité articulaire et libérer les tensions accumulées.

Il procure une sensation de légèreté et de bien-être, idéale pour détendre le corps après un effort ou une longue journée.

This session combines gentle, targeted stretching techniques to loosen muscles, improve joint mobility, and release accumulated tension. It provides a feeling of lightness and well-being, perfect for relaxing the body after exercise or a long day.



Les rituels

CORPS & VISAGE CHARME D'ORIENT

LE GOMMAGE A LA PIERRE D'ALUN, MIEL & GELÉE ROYALE /
THE ALUM STONE, HONEY & ROYAL JELLY SCRUB

**Gommage détoxifiant suivi d'une hydratation parfumée
nourrissante apportera à votre peau douceur et éclat.**

*A detoxifying scrub followed by a nourishing, scented hydration
treatment will leave your skin soft and radiant.*

45MN - 100€

NATURELLEMENT RESSOURCANT / NATURALLY REJUVENATING

**Ce soin débute par un gommage à la pierre d'alun, miel et
gelée royale ainsi que 50mn de massage enveloppant à l'huile
d'argan parfumée.**

*This treatment begins with a scrub made of alum stone, honey,
and
royal jelly, followed by a 50 minute enveloping massage with
scented argan oil.*

1H20 - 185€

LE RITUEL DU HAMMAM ROYAL / THE ROYAL HAMMAM
RITUAL

**Ce rituel purifiant associe les bienfaits du savon noir, du gant
de kassa et du rassoul pour nettoyer la peau en profondeur.
L'enveloppement au miel et à la gelée royale vient ensuite
adoucir et unifier, laissant la peau soyeuse et lumineuse.**

*This purifying ritual combines the benefits of black soap, the kessa
glove, and rhassoul clay to deeply cleanse the skin. The honey and
royal jelly wrap then softens and evens the complexion, leaving the
skin silky and radiant.*

1H30 - 195€

LE SOIN VISAGE COUP D'ÉCLAT BIO / THE ORGANIC RADIANCE-
BOOSTING FACIAL TREATMENT

**Un soin lumineux pour un coup d'éclat immédiat, il donne un
teint unifié et nacré à la peau. Il s'adapte à tous les types de
peaux.**

*A radiance-enhancing treatment for an instant glow, it gives the
skin a unified and pearly complexion. Suitable for all skin types.*

45MN - 100€



Soins esthétiques

Soins possibles seulement avant 16h - Treatments only possible before 4pm

EPILATIONS /WAXING

SOURCILS - EYEBROWS - 20€

LÈVRES - UPPER LIPS - 15€

MAILLOT - STANDARD BIKINI - 25€

MAILLOT ÉCHANCRÉ - EXTENDED BIKINI - 35€

MAILLOT INTÉGRAL - BRAZILIAN/HOLLYWOOD BIKINI - 40€

AISSELLES - UNDERARMS - 25€

BRAS - ARMS - 40€

DEMI-JAMBES - HALF LEGS - 35€

JAMBES COMPLÈTES - FULL LEGS - 50€

DOS - BACK - 40€

BEAUTÉ DES MAINS ET DES PIEDS / MANICURE AND PEDICURE

BEAUTÉ DES MAINS / MANICURE

1H00 - 65€

Limage, travail des rugosités, gommage, hydratation, soin et vernis
Filing, cuticles, scrub, hydration, color

BEAUTÉ DES PIEDS / PEDICURE

1H00 - 70€

Limage, travail des rugosités, gommage, hydratation, soin et vernis
Filing, cuticles, scrub, hydration, color

MANUCURE EXPRESS AVEC POSE DE SEMI PERMANENT OPI

Express manicure with long lasting nail polish OPI

1H00 - 80€

PEDICURE EXPRESS AVEC POSE DE SEMI PERMANENT OPI

Express pedicure with long lasting nail polish OPI

1H00 - 85€

POSE SEMI PERMANENT OPI - LONG LASTING OPI

45€



Accès spa

Pour les personnes extérieures à l'hôtel l'accès au spa est ouvert de 10h à 16h.

Nous mettons à disposition peignoirs, chaussons & serviettes

For guests not staying at the hotel, spa access is available from 10 a.m. to 4 p.m. Bathrobes, slippers, and towels are provided.

ACCÈS AU SPA / SPA ACCESS 45€

L'accès au spa comprend la salle de sport, piscine, jacuzzi, sauna & hammam.

You have access to the gym, swimming pool, jacuzzi, sauna, and hammam.

L'entrée au spa pour les enfants est payante à partir de 8 ans.

Admission to the spa for children is charged from the age of 8.



NOS SOINS VISAGES SKINCEUTICALS

SOIN SKIN EXPERT 1H30-195€
SOIN SKIN C SUPREME 1H00 - 165€

LES MASSAGES & MASSAGES SPÉCIFIQUES

50MN - 140€/1H20 -185€

LE SUR MESURE - PERSONNALIZED MASSAGE

LE PROFOND - DEEP TISSUE

LE DRAINANT - LYMPHATIC DRAINAGE

LE KOBIDO

LE FEMME ENCEINTE - MOTHER TO BE

LE CHI NEI TSANG

L'ETIREMENT - STRETCHING

LES RITUELS CORPS & VISAGE CHARME D'ORIENT

LE GOMMAGE A LA PIERRE D'ALUN, MIEL & GELÉE ROYALE 45MN-100€

NATURELLEMENT RESSOURCANT (GOMMAGE & MASSAGE) 1H20 - 185€

LE RITUEL DU HAMMAM ROYAL 1H30 - 195€

LE SOIN VISAGE COUP D'ECLAT BIO 45MN - 100€